

Revista TEMAS DE EDUCACION

Departamento de Educación, Facultad de Humanidades,
Universidad de La Serena, Chile

1995

Nº 7

Editorial

La preocupación intelectual acerca de los fundamentos y marcos conceptuales de la educación es una tarea ineludible para la Universidad. Pensar los problemas teóricos, los modelos teóricos relativos a la formación de profesores, el curriculum, los métodos de investigación educacional, el trabajo, el medio ambiente, es una tarea que nos atañe como responsabilidad social y que debemos cumplir a cabalidad. Pero también, los maestros que nos dedicamos a estas tareas, necesitamos el apoyo editorial, es decir, contar con los medios financieros para publicar una revista de educación. En caso contrario, nuestras ideas no tendrán el marco de resonancia que necesitamos. Por esta razón, queremos dejar constancia nuestro profundo agradecimiento al Dr. Hugo Bodini Cruz-Carrera, Director de Extensión, quien ha comprendido la misión en que estamos empeñado y nos ha entregado los medios para publicar el presente número. Espero que la situación sea más favorable el próximo año y recibamos el decidido aporte de otras autoridades universitarias.

EL DIRECTOR

